

Des lauréats qui poussent au vote

CULTURE Des élèves du canton de Berne ont été primés pour des films et affiches réalisés dans le cadre du concours BE Vote.

La deuxième édition du concours de films et d'affiches BE Vote a distingué huit projets, lors d'une cérémonie organisée dans le cadre du Festival du film français d'Helvétie (FFFH), vendredi dernier à Bienne.

Après une première édition en français réussie, le canton de Berne a lancé en décembre 2020 une édition bilingue du concours BE Vote, qui vise à sensibiliser les jeunes à la participation citoyenne et à les inciter à voter. Au total, 32 projets d'affiches et de films en français et en allemand ont été déposés par

42 élèves bernoises et bernois âgés de 17 à 25 ans. BE Vote complète au niveau bernois le concours romand CinéCivic, qui a lieu tous les deux ans.

Au total, une quinzaine d'élèves du Gymnase français de Bienne, du Ceff – Centre de formation professionnelle Berne francophone –, et de l'Ecole d'arts visuels de Berne ont été primés. Parmi eux, Anaïs Springenfeld, de Saint-Imier, s'est vu décerner un 3e prix pour son film «La Dictée civique», réalisé avec Valentine Daehler. Dans la catégorie affi-



Les prix du concours BE Vote 2021 ont été remis vendredi. DR

ches, Léo Zimmerli, de Prêles, a obtenu le 2e prix pour sa réalisation «Peu importe ta position, vote», avec ses coéquipiers Michael Igor

Freiburghaus et Cheyenne Schilling. **C-JGA**

Les productions primées sont visibles sur le site www.be.ch/bevotte

Des jeunes de la région primés au concours BE VOTE

Visant à sensibiliser les jeunes à la participation citoyenne et à les inciter à voter, le concours BE VOTE (complément bernois au concours romand bisannuel CinéCivic) a récemment récompensé les lauréats de son édition 2020-2021, lors d'une cérémonie qui s'est tenue en marge du Festival du film français d'Helvétie à Bienne.

Piloté par le canton de Berne en collaboration avec le Centre de formation professionnelle Berne francophone (Ceff), le Gymnase français de Bienne et l'École d'arts visuels de Berne, le concours a donné lieu à 32 projets (affiches ou films) déposés par 42 participants âgés entre 17 et 25 ans.

Une première en deux langues

Composé de David Gaffino (vice-chancelier du canton de Berne), Tamer Ruggli (réalisateur) et Ella Stornetta (responsable médias et projets du FFFH), le jury a récompensé

quatre productions dans chacune des deux catégories.

Seule lauréate du Jura bernois dans la catégorie «films», l'Imérienne Anaïs Springenfeld, étudiante au Gymnase français de Bienne, a ainsi obtenu le 3^e prix pour sa réalisation intitulée la *Dictée Civique*.

Dans la catégorie «affiches», Léo Zimmerli, de Prêles, a décroché avec deux camarades du Gymnase français de Bienne le 2^e prix pour leur projet intitulé *Peu importe ta position, vote*. Quant à l'équipe du ceff composée de Patrick Simoes (La Chaux-de-Fonds) et Dilan Buqa (Le Landeron), elle a décroché le Prix du jury. Les grands vainqueurs des deux catégories sont tous des Alémaniques issus de l'École d'arts visuels de Berne.

À noter qu'après une première édition uniquement francophone, cette seconde édition était pour la première fois placée sous le signe du bilinguisme.